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2．仙台空港にロータリーのバナーを掲示し被災者
を見守るプロジェクトについて

　　　バナー 1枚、及び 1口10,000円の支援
・ガバナーエレクト事務所より
　　次年度地区組織役員・委員の就任依頼
　　　第 5分区登米栗原ゾーン
　　　　ガバナー補佐　山田直志会員
・台北西門ＲＣより、会報が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・親睦活動委員会（高橋利光委員長）
　12月20日㈭はクリスマス家族会です。出欠表を回し
ております。是非皆様方たくさんおいでいただくよう
にお願い致します。
・ロータリー財団委員会（千葉吉男委員長）
　今年度ＲＩ会長の目標であります 1 人100ドルの寄
付を財団委員会で進めております。是非ご協力のほど
お願い致します。12月のロータリーレートは 1ドル80
円です。現在、円安の方向ですので12月中に集めて送
金したいと思います。どうぞよろしくお願いします。
・国際奉仕委員会（高橋利光会員）
　氏家良典国際奉仕委員長よりのお知らせ
　国際大会が来年 6月下旬にポルトガルの首都リスボ
ンで開催されます。第 1回登録締切が12月15日です。
参加可能性のある会員は出来れば本日私の方までお申
し出下さい。登録をしたいと思います。ご協力お願い
します。
◎クラブ年次総会（担当：猪股育夫幹事）
・クラブ奉仕委員会（佐々木源悦委員長）
　12委員会の前半期の活動をご報告いたします。
　プログラム委員会　菅原文之委員長のもとで、ス
ピーチ等滞りなく例会運営上問題なく行われていま
す。
　出席委員会、Ｓ－ＢＯＸ委員会、体操委員会は毎週
活動があります。今までの例会で委員会の会員が出席
してやっておりますので問題ありません。ただ、委員
長の方々が担当委員が欠席し人のやりくりに困ってい
ることもありますので、担当委員は出来るだけ欠席し
ないよう、お願い致します。
　親睦活動委員会　高橋利光委員長はじめ委員の方々
が納涼例会からずっと活動していただいております。
12月20日㈭のクリスマス家族例会も皆さんに楽しんで
いただけるよう企画していますのでご協力下さい。
　職業分類、会員増強、会員選考、ロータリー情報の
各委員会は新入会員が入らないとなかなか活動できま
せんので、会員全員で増強を考えて推薦していただき
たいと思います。
　会報委員会　毎週素晴らしい週報を発行し、会員の
皆様に配布していただいております。
　雑誌委員会　武川毅委員長が、関連記事が「友」に
掲載されている時、例会の時に報告しております。
　広報委員会　佐沼ロータリークラブのホームページ
に活動内容が出ております。皆様もホームページを
チェックしていただきたいと思っております。

・職業奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　大きな 3 つの事業計画を立ててスタート致しまし
た。そのうち 2つは既に終了しております。
1．フォーラム： 9月20日に「経営理念等について考
える」というテーマで開催致しました。ロータリアン
がその職業を通して社会に奉仕するということはどう
いうことなのか。やはり崇高な目標、経営理念があっ
てはじめてなし得るのではないかということでフォー
ラムを進め 4名の方々から色々なお話をいただき、私
自身勉強になりました。
2．優良企業訪問：10月18日、㈳登米市観光物産協会
を訪問させていただきました。阿部泰彦会員のご協力
を得て、高倉勝子美術館で見学し、その後、登米町の
名所旧跡を時間の許す限り見学いたしました。
　残された事業で、 2月に優良従業員表彰を予定して
おります。各企業の優秀な社員をどんどん推薦してい
ただきたくご協力をお願い申し上げます。
・社会奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　上半期の当委員会の活動について報告します。
1．クリーンキャンペーン： 9月に新田側の伊豆沼清
掃活動に参加しました。会員の皆様のご協力に感謝申
し上げます。
2．地区 3大奉仕委員会：11月11日、北上市で開催さ
れた研修会に佐々木源悦クラブ奉仕委員長、熊谷敏明
職業奉仕委員長と共に出席いたしました。
　今後の予定として、クリスマス例会時のオークショ
ン、 2 月に地域善行者表彰、 3 月にクリーンキャン
ペーン参加があります。ご協力の程お願い致します。
・国際奉仕委員会（只野佳旦副委員長）
　当委員会に於て上期は特に目立った活動はありませ
んでしたが、下期になりますと大きな行事が 2つあり
ます。今年度は短期交換留学生の受け入れがありませ
んでした。 3月には台北西門ＲＣ創立36周年の行事が
ありますので、参加の取りまとめと、 6月にＲＩ国際
大会がポルトガルのリスボンで開催されますので、こ
の参加も取りまとめます。是非こぞって参加していた
だければと思います。
・青少年奉仕委員長（小竹秀敏委員長）
　青少年剣道大会が第30回目を迎えるということで、
会長はじめ皆様のご協力で、幅広く宮城全域からご招
待して開催いたしました。県の警察の剣道部の方々に
も出席していただき盛大に行われました。　
　青少年野球大会は第35周年に当たっておりました
が、今回は記念事業としては見送りましたが、今まで
になく別の所からも参加していただこうと、柳津から
参加していただき、柳津のチームが優勝いたしまし
た。来年度も今までにない顔ぶれに出来るだけ声掛け
し地域性を考えながら野球大会を進めていきたいと
思っています。
　青少年善行者表彰に関しましては、今回も佐沼小学
校、中学校、高等学校にしぼって対象者を探していき
たいと思っています。ご協力お願いします。
◎次年度理事

　　小野寺伸浩会員　高橋利光会員　只野佳旦会員
　　冨士原裕子会員　佐々木功一会員　佐藤靜市会員

各委員会報告
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・本日の出席率　83.3％
・前回確定出席率　70.59％

・遠藤光則会長　もう12月になりました。あっと言う
間の 6ヶ月でした。残り 6ヶ月もよろしくお願い
します。

・猪股育夫幹事　本日、次年度の理事選挙です。宜し
くお願いします。12月 9 日㈰、大宮シティＲＣの
桜植樹参加もお願いします。

・佐藤敬喜会員　11月20日、長男道泰の誕生日でした。
・菅原文之会員　大変遅れました。遠藤光則会長、市
産業功労者表彰おめでとうございます。お祝いを
申し上げます。この次は勲章ですネ。

・佐藤靜市会員　遠藤光則会長、登米市産業功労賞受
賞お目出度うございます。

・阿部泰彦会員　クラブ総会、 5大奉仕委員長ご苦労
様です。昨日、東日本放送「ふるさとのＣＭ大
賞」に於て、登米市観光物産協会「銅賞」をいた
だきました。放送は 1月 3日の予定です。

・鈴木彦太会員　 5大奉仕委員長方の盛会祈ります。
活躍に対して感謝を申し上げます。

・菅野幸一郎会員　本日はクラブ年次総会です。 5大
奉仕の委員長ご苦労様です。

・千葉吉男会員　ロータリー財団委員会、今年のＲＩ
会長の運営方針にあります、ロータリー財団寄付
一人100ドル、本日より集金に回りたいと思いま
す。ご協力よろしくお願いします。

・布施孝之会員　師走に入り日増しに寒さも本格的に
なって参りました。風邪を引かぬよう気を付けま
しょう。　

・佐々木崇会員以下　クラブ年次総会、 5大奉仕委員
長ご苦労様です。

伊藤俊郎会員　山田直志会員　小竹秀敏会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
佐々木功一会員　高橋利光会員　山田正会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
只野佳旦会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　前年度職業奉仕委員会事業で職場訪問致しました、
トヨテツ東北㈱水野雅幸社長さんが11月29日急逝され
ました。いずれロータリークラブに入会していただこ
うと思っておりましたが55歳という若さで、大変残念
なことになりました。ご報告申し上げます。
　今年もあっという間に師走となりました。今日は次
年度の理事選があります。そして、中間のクラブ協議
会です。ロータリー活動は相変わらず、12月 9 日㈰に
は大宮シティＲＣの方々が桜の植樹のため南三陸町に
来られます。佐沼クラブからも 5 本寄贈することに
なっておりますので数名の会員が出席いたします。
　来週12月13日㈭の例会に菅野多利雄元ＲＩ理事が来
訪されます。15日㈯は、松良千廣ガバナーエレクト、
伊藤大亜パストガバナー、八谷郁夫パストガバナーの
壮行会が開催されますので 4名で出席致します。20日
㈭は、クリスマス家族会で今年の最終例会となりま
す。年末から年始にかけてロータリー活動はありませ
ん。元気で素晴らしい巳年を迎えていただきたいと思
います。

・ガバナー事務所より
　 1．ロータリーアクト全国研修会の案内
　　　日　時　平成25年 2 月 9 日㈯・10日㈰
　　　会　場　市民会館崇城大学ホール
　　　登録料　20,000円（宿泊有）15,000円（宿泊無）

本日の出席率

幹事報告 猪股育夫幹事

会長要件 遠藤光則会長
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